
 

An die Vorsitzende des


Ausschusses für Umwelt und Klima


Frau Wibke Brems


per Mail Stadt Gütersloh                                                 


Haegestrasse 27 

33330 Gütersloh


28.09.2021 

                                                                                                   

Sehr geehrte Frau Brems,


die FDP-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung des Umweltausschuss am 25.10.2021 folgenden An-
trag zum Thema „Papierverbrauch senken“. 

Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverwaltung beschließt eine jährliche Zielvorgabe für die Einsparung von Papier. 

Begründung: 
In Sachen Klima- und Umweltschutz sollte die Stadt Gütersloh mit gutem Beispiel voran-
gehen und ihren Papierverbrauch reduzieren. Obwohl es durch Digitalisierungsmaßnah-
men in den letzten Jahren tendenziell einfacher geworden ist, Papier einzusparen, ist der 
Papierverbrauch der Stadt Gütersloh von ca. 11.000 Kilogramm im Jahr 2016 auf ca. 
14.500 Kilogramm im Jahr 2020 gestiegen. Da der Anstieg sukzessive verlaufen ist, ist er 
nur teilweise durch zusätzliche Anträge aufgrund der Corona-Pandemie begründbar. 

Aus diesem Grund ist es wichtig, hier entgegenzusteuern. Die Stadtverwaltung soll sich 
deshalb eine prozentuale Zielvorgabe für Papiereinsparungen im Vergleich zum Vorjahr 
treffen und geeignete Maßnahmen ausführen, um diese zu erreichen. 

gez. Bernd Becker


Umweltpolitischer Sprecher


gez. Sascha Priebe


FDP-Fraktionsvorsitzender


Ratsfraktion

Gütersloh




